



EL PASQUIN no té perquè estar d'acord amb totes les opinions i col.laboracions realitzades a les seues pàgines. Només seran censurades les manifestacions que afecten a la llibertat individual i/o denoten un caràcter racista i/o sexista. Per favor, una vegada llegit aquest número no el tires o l'apiles, contribueix a la seua divulgació.

EDITORIAL

ABONATS A DOS

ETIQUETA

En aquestos últims anys pareix que aquest nombre, el nombre dos, és el predilecte d'algunes ments molt, molt lúcides i la desgràcia, per a variar, de les que no tenim semblant lucidesa mental. Dos són les legislatures del menut José Mari, que Déu l'aculla en el seu si, dos és la previsió d'inflació any rere any, i dos és, per descomptat!, la nostra pujada salarial favorita, bo, enguany tenim una propina de 0,7 punts per als cafès. Diràs que alguns anys hem tingut sort i en comptes del "dos" ens ha eixit el zero, o el que és el mateix: congelació salarial total.

Diràs que també sembla que, o bé estem ja molt acostumades a l'emblemàtic nombre i el tema ens la porta fluixa o bé els nostres ingressos mensuals es veuen feliçment incrementats per alguna heterogènia raó i la cosa ens és prou suportable. Fins i tot potser que l'única persona a qui **INDIGNE** açò siga a qui escriu aquest article, la qual fa temps que efectua equacions matemàtiques per acabar dignament el mes. En tot cas, comptant amb la mala sort que tenim algunes, indignada, el que es diu **INDIGNADA**, continue estant-ho moltíssim.

Després de aplicar-nos el conegut dos a totes aquelles persones que ens regim pels sacro-

sants pressupostos generals de l'estat, el ministeri que dirigeix el nostre antic "molt honorable" ens unfla amb missatges publicitaris on es veu al sofrit o sofrida pensionista la mar de contenta perquè ara cobrarà l'IPC real (quan totes sabem la pensió miserable que té la majoria), i tanmateix, el sou de les persones que treballem a l'administració pública continua tenint la pujada de l'IPC inventat, sense correccions ni punyetes, així és fa país. Encara que els preus de les coses no ho saben i continuen pujant a l'IPC real, si seran insolidaris!!

I encara m'indigne més llegint l'article vint-i-un del conveni col·lectiu vigent per a les universitats públiques valencianes que parla d'una clàusula de revisió salarial sense que fins hui hàgem sabut quina clàusula és aqueixa, o sentint alguns líders sindicals referint-se, també, a la tan preada clàusula com a imprescindible per a no seguir perdent poder adquisitiu i després signant aqueixos pactes que signen.

Això sí, estic buscant un grup de sofrits i sofrides treballadores que estiguen fartes de ser tan sofrides i vulguen recordar els recorreguts del grup salvatge de Sam Peckinpah. A veure si tinc sort i en trobe més de dos.

Lo que será la futura universidad católica de València, el centro Edetania de Godella, ya cuenta con tres nuevas titulaciones superiores más para impartir y que han sido recientemente aprobadas por el Consell. Las titulaciones estarán asociadas a la universidad Miguel Hernández de Elche como no podía ser de otra forma. Ahí estamos, apoyando a la universidad pública.

En la UVEG también tenemos este curso nuevas titulaciones impartidas en la nueva facultad de filologías Centro de idiomas Universitat de València. Para mayor información (notas de corte, tasas, etc.) mirar www.uv.es/~idiomas.

Una sugerencia. Ya sabemos que estamos en el primer mundo. Que vamos sobraos de focos, farolas y tubos de neón. Que le pagamos la factura a Hidroeléctrica sin problemas. Pero, una sugerencia. ¿Es necesario que algunos edificios tengan más lucecitas encendidas durante la noche o los fines de semana que las calles en épocas de fallas? ¿No conocemos la existencia de algún aparatito que las desconecte a cierta hora prudencial?.

Otra sugerencia. Teniendo una organización tan "organizá" como la que tiene esta santa casa y que cumple con diligencia y prontitud con los principios de eficacia y



economía que rigen el desarrollo de la función pública no entendemos cómo una gran parte de las plazas de garaje del nuevo parquin ubicado en los servicios centrales se encuentran vacías por las tardes y eso que dicho aparcamiento abre sus puertas hasta las diez de la noche. ¿No existen personas que trabajan en turno de tarde? ¿Vienen en bicicleta a trabajar? ¿No pueden ni comprarse un coche y por tanto para que quieren una plaza de aparcamiento?

Después de leer la sección de opinión del Nou dise, números 167 y 168, no tenemos claro a quien hay que proponer para que se le otorgue la medalla y la cruz del trabajo por méritos propios. ¿A un PAS? ¿A un PDI? ¿A los dos? ¿A ninguno?. Con la tranquilidad que descansábamos ahora sabiendo que alguien velaba día y noche por el funcionamiento de nuestra empresa, oyes.

"ESTATS UNITS ÉS L'ÚNIC PAÍS DEL MÓN QUE HA UTILITZAT ARMAMENT NUCLEAR. EL 1946 VA BOMBARDEJAR DUES CIUTATS JAPONESSES, HIROSHIMA I NAGASAKI. ENCARA HUI LA POBLACIÓ CIVIL SEGUEIX SOFRINT LES SEQÜELES RADIOACTIVES D'AQUELL ATAC MILITAR"

Paz, la palabra inatacable, sagrada, soberana. Todas las banderas de Europa, en sus balcones, llevan la palabra Paz en caracteres blancos. Tendríamos que atrevernos a ponerle Madre Paz, más completa, definitiva. Con mi mujer voy al acto ecuménico de la Plaza de las Mantequeras, en la aldea renana de Linz. Llevamos la bandera que nos regalaron en Italia: los colores del arco iris y en medio la palabra PACE.

En la plaza renana hablan católicos y luteranos. Cantan. Hermoso acto de solidaridad, la emoción carga las voces. Sí, esta vez hay que aplaudir al Papa, con su llamado inequívoco por la paz, si esta vez está en el verdadero espíritu cristiano. Los pastores luteranos no dejan duda de que no quieren bombas sobre Irak, sería un asesinato en masa, una acción de cobardes y asesinos, propia de mentalidades fascistas que se han mantenido durante décadas y de pronto surgen como perros rabiosos cubiertos por la bandera de las barras y estrellas. El conocido teólogo Eugen Drewermann dice sobre Georg W. Bush: *"Quien lee el Nuevo Testamento y cree que tiene el deber de hacer una guerra preventiva; quien toma legitimación del Sermón de la Montaña para asesinar cientos de miles de seres humanos no ha entendido al cristianismo o se aleja de él con la bota de las siete leguas. No se puede andar sobre cadáveres cuando se quiere seguir el camino de Cristo"*. Luego, define a Estados Unidos con estas cifras: *"Estados Unidos ha reducido sus gastos para combatir el hambre en el mundo a 1,7 miles de millones de dólares, justo lo que gasta en dos días para lo militar"*.

No se reza en la Plaza de las Mantequeras de Linz. Pero sí se dan argumentos para la paz. Había un veterano de Stalingrado, 81 años, hace sesenta de la trágica matanza de esa batalla. Tenía aquel joven la edad de la generosidad y de la búsqueda del horizonte de la felicidad: 21 años. En cambio lo mandaron a matar. Cuenta que cuando estaban atacando una aldea campesina, de pronto salió de una choza de paja y troncos una campesina rusa, con pollera hasta los tobillos. Corría desesperada, llevando a dos niños uno en cada brazo y un tercero que corría a todo lo que le daban sus piernitas agarrado a la pollera de la madre. Pero había orden de matar a todo lo que se movía. Las balas le entraron por la espalda a la mujer, que quedó tirada en el camino de barro. Debajo del cuerpo materno uno de los niñitos movía la mano para buscar alimento en el seno de la madre, quería vivir, no se rendía. El anciano ex soldado se reprime para no llorar. *"Nos mandaron para eso, para convertirnos en asesinos, para matar la vida. Matamos una madre con nuestras balas. Llevo adentro ese episodio; nunca lo podré vencer."* Las mismas balas también le habían matado la alegría para siempre a ese soldado.

Schroeder, el primer ministro alemán, un socialdemócrata con todas las idas y vueltas, su eterno descansar hasta

que aclare, sus "sí, sí, pero no" se ha convertido sin ninguna duda en el gran hombre de la paz. Su discurso ante el Bundestag ha tenido toda la fuerza y la valentía de quien sabe que está enfrentando a la potencia más poderosa

rosa de la Tierra. Y que esa potencia no perdona. Sin embargo, se lo vio luminoso como alguien que sabe que se juega el todo por el todo por la palabra paz, nada menos que por la palabra madre paz que ya han empezado a quemar en una hoguera George W. Bush y todos sus generaludos.

El Bundestag vibra. Después de 50 años de decir que sí y doblar las rodillas ante el gran señor del Atlántico, de pronto Schroeder entusiasma a los pacifistas y se ha puesto una corbata lila, el color del eterno movimiento por la paz. *"Vamos a llevar al triunfo la iniciativa de la paz -dice- acompañados por el Principio Esperanza."* *"Debemos armarnos con el Coraje para la paz"*, termina. Los diputados socialdemócratas y los verdes se ponen de pie y aplauden. Los alemanes aplauden a la paz, las enseñanzas de la historia. Pero no todos, la oposición de derecha, los demócratacristianos, lo califican

carán a Schroeder de *"Superambicioso amateur"*. La derecha que se llama cristiana lo hace por intermedio nada menos que de una mujer, Angela Merkel. **Ellos quieren apoyar a George W. Bush hasta el final, por más que cueste millares de muertos.**

Kant hubiera salido a pasear contento por su Koenigsberg al saber que los alemanes están con la paz. Así sirven los libros, sirven los pensamientos. Quedan desarmados los ejércitos, no sirven para nada los ejercicios de tiros ni el tirarse cuerpo a tierra como esclavos y marionetas.

Con la acción iniciada por franceses y alemanes no se favorece al dictador de Irak. Al contrario, al no agredirlo sino controlarlo, lo que se hace es darle tiempo al pueblo para que se libere del hombre que tantas muertes produjo en las minorías de su país y que busca siempre la guerra con los que cree más débiles.

Miles de hombres, mujeres y niños cubrirán en estos días las calles de Europa para decirle no al guerrero trasatlántico. Sin armas, con banderas con los colores del arco iris y la palabra paz. **Basta** de armar a un joven para que mate a otro joven, no a las bombas que destrazan la tierra para siempre, no a la muerte de niños por hambre ni de jóvenes parturientas con el cobarde rayo de la muerte. **No a Georg doble iu.**

Las ironías de la historia. A sesenta y más años que los alemanes llevaron en sus mochilas la muerte y el racismo, hoy, han aprendido la terrible lección. Cubren las calles con la bandera de la ética y la generosidad: el arco iris atravesado por la palabra. Paz. **La Madre Paz.**

Por Osvaldo Bayer. Desde Bonn

